

KABAR TERBARU

Polres Agam Gelar Bakti Kesehatan Donor Darah

Dina Syafitri - AGAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 26, 2024 - 12:29



Agam- Polres Agam gelar Bakti kesehatan donor darah dalam rangka Hut Bhayangkara ke-78 tahun. Di aula Wibisono Polres Agam Jalan Jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat (26/6/2024).

Kegiatan tersebut dibuka secara resmi oleh Bupati Agam Dr. H. ANDRI WARMAN, MM. Dan dihadiri oleh Kapolres Agam yang diwakili oleh Waka Polres, Danramil 0304 Agam letkol ARH Zul Akmar, ketua cabang Bhayangkari

Agam Ibu Wiwik Agus Hidayat, Ketua tim Medis Donor ibu dr. Devi Yenty SpPK, dan Pejabat Utama Polres Agam.



Dalam kegiatan tersebut, tampak hadir seluruh Personil Polres Agam, Personil TNI 0304 Agam dan Personil organisasi pemerintah daerah (OPD) Kab. sebagai peserta donor.

Dan sebagai pelaksana kegiatan, Polres Agam bekerja sama dengan rumah sakit umum daerah (RSUD) Lubuk Basung untuk menyediakan tenaga medis dan alat alat medis.



Pada Kegiatan tersebut. Kapolres AgamAKBP Muhammad Agus Hidayat S.H.,S.I.K. melalui Wakapolres Agam Kopol Elvi Rinaldi s.Sos menyampaikan " Saya mengucapkan terima kasih Kepada Bupati Agam, Dandramil 0304 Agam, personil TNI 0304 Agam, personil OPD Kab Agam, Tim medis RSUD Lubuk Basung, dan pengurus Bhayangkari Agam, yang telah membantu Polres Agam dalam mensukseskan acara ini.

"Kegiatan ini bertujuan untuk menunjukkan rasa kepedulian insan Bhayangkara Polres Agam kepada masyarakat".

"Dengan kegiatan ini diharapkan bisa semakin memperkuat soliditas dan sinergisitas kemitraan antar instansi kita dengan masyarakat".



Dan sebagai penutup Wakapolres juga menyampaikan "Mudah-mudahan dengan kegiatan bakti sosial Polres Agam ini, bisa membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Kami juga berharap, Kegiatan Bakti kesehatan bertajuk Hut Bhayangkara ke- 78 ini, Polres Agam bisa lebih dicintai masyarakat".

Kegiatan bakti sosial donor darah Polres Agam di aula Wibisono saat ini masih berlangsung. Dan sampai saat sekarang, tercatat sudah 153 orang yang terdaftar

sebagai pendonor.



(Berry).